

Un spectacle médiéval donné sous la Halle



La troupe Sourisa a présenté vendredi un spectacle médiéval intitulé "Au temps des fous".

Vendredi en fin d'après-midi, une joyeuse troupe itinérante de chevaliers, princesses, manants et bouffons faisait étape sous la Halle médiévale, le temps d'un spectacle intitulé "Au temps des fous".

Sur scène, les bateleurs, jongleurs, marionnettistes, chanteurs, danseurs et comédiens de la compagnie Sourisa ont présenté un spectacle inspiré de la geste médiévale, louant le courage et les exploits accomplis par les héros pour délivrer leur princesse prisonnière.

Un spectacle enlevé, drôle et dynamique suivi d'un temps d'échanges avec le public convié à rencontrer ces jeunes artistes troubadours qui se sont donné comme objectif de « partager la joie de chanter, de jouer, de créer et d'être ensemble ». □